

# まちのわだい



身近なできごとや旬の話題を、企画振興課秘書広報担当（☎6550）までお知らせください。皆さんからの情報をお待ちしています!!

## 働くってどんなこと?

日野中・日野高の生徒たちが職場体験

### 「必佐幼稚園」で体験する 日野高校生たち



「先生！」と呼びかけられ、一生懸命子どもと接していました。

9月18日（木）から12月4日（木）までの毎週木曜日、町内の各事業所等において、日野高校生の職場体験学習が行われています。また、10月6日（月）から10日（金）までの5日間は、日野中学生が職場体験を行いました。

▶講演後、活発な質疑応答が行われました



### 五個荘の町並み保存と活用を学ぶ

東近江地域づくり講座を開催

9月27日（土）、日野まちかど感應館で平成20年度東近江地域づくり講座が行われました。この講座は、東近江行政組合が主催し、地域に対する関心を高め、自らが取り組んでもらえる地域づくりを推進するため開催されたものです。

今回は第2回目で「町並み保存と活用」をテーマに、NPO法人金堂まちなみ保存会の西村實理事長が、保存会設立の経緯や活動内容などを講演されました。保存しようと思ふ心、郷土を愛する心がないと事業は成り立ちません」と、町並み保存と活用の原動力についても力強くお話をされました。

## 地域で防災力をつけるために

杉でまちづくり出前講座  
9月26日（金）、杉のふれあい福祉会の依頼により、まちづくり出前講座が行われました。

出前講座は、町内の自治会・グループ・団体で聞きたい内容をメニューから選んで申し込みをし、町の職員が皆さんとのところへ出向いてお話をします。杉では毎年講座を活用されています。今回は「防災」をテーマに、総務課と建設課の担当職員が災害発生時の対処法や、木造無料耐震診断、地震防災マップについて説明をしました。

「自助と共助を活かしてがんばっていきたい」と、自分たちの手で災害に備えく皆さん



# まちのわたり



## 「リスタあすなろ」で体験する 日野中学生たち

4日目を迎えていたこの日、来所された方と気さくに話していました。



張したけれど、「子どもたちがめっちゃかわいくて、来るのが楽しいです」と、子どもたちと接する仕事の楽しさを体験した様子でした。

また、リスタあすなろでは、中学生がデイサービスに来られた方と一緒に折り紙をしたり、ぬり絵をしたりしました。デイサービスに来られた方は、「学生さんたちと一緒にお話ができて、楽しいです」と、楽しい時間を過ごされました。

中学生、高校生にとって、職場体験に協力された地域の皆さんとのさまざまな交流は、貴重な体験となり、きっと将来役立つことでしょう。



▶全身を使って歩きます（ノルディックウォーキング体験会）



▶迅速に放水準備に向かう出場者  
(屋内消火栓の部)

た。  
さまざまなスポーツが行われました。  
今回初めて、ノルディックウォーキング体験会が行われ、18名が参加されました。これは、フィンランド発祥のもので、ノルディックスキーの夏場のトレーニングとして生まれたものです。参加者は、スタイルックを両手に持ち、はつらつとノルディックウォーキングを楽しめました。

10月12日(日)、第27回日野町スポーツ天国の日ゴルフ大会、ニュースポーツなど、また。

## スポーツの秋を楽しみました

第27回日野町スポーツ天国の日

消火器や屋内消火栓を迅速有効に使える能力を養うことを目的として競技が行われ、操作時間と取り扱いの的確さを競いました。出場者は、てきぱきとした動きで、練習の成果を發揮されました。

**【消防器の部】** 優勝・日野町役場／準優勝・和氣産業株式会社

10月8日(水)、日野消防署において第27回初期消火大会が開催され、日野消防署管轄内(日野町・東近江市蒲生地区)32事業所40チーム(消火器の部26チーム・屋内消火栓の部14チーム)が出場されました。

**火事が起こつたら…迅速な消火を!**  
第27回初期消火大会